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ACTA N° 019 DE LA SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE FACULTAD  
DE INGENIERÍA MECÁNICA Y DE ENERGÍA 

 

Siendo las 14:18 horas del día miércoles, 26 de octubre de 2022, a través del aula virtual 
meet.google.com/txw-mrba-kox se dio inicio a la sesión ordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería 
Mecánica y de Energía – FIME;  contando con la asistencia del Sr. Decano y los miembros consejeros de la 
Facultad: Decano: Dr. Juan Manuel Lara Márquez, representantes: Profesores Principales: Mg. Arturo 
Percey Gamarra Chinchay, Dr. Nelson Alberto Díaz Leiva; Profesores Asociados: Mg. Rogelio Efrén Cerna 
Reyes, Ing. Héctor Alberto Paz López y por los Profesores Auxiliares el Mg Juan Carlos Huamán Alfaro; 
Representantes del Tercio Estudiantil:  Srta. Trujillo Ventocilla Kimberly Tania y Srta. Coz Carbajal Anita 
Rosario; el Director de la Escuela Profesional de Ingeniería Mecánica Mg. Arturo Percey Gamarra 
Chinchay.  Contando con el quorum reglamentario el Sr. Decano dio inicio a la presente sesión. 
 
AGENDA: 

1. Informes Económicos del Centro de Producción “Instituto de Transportes UNAC”, de los meses 
Abril- Setiembre 2022 

2. Carta Nº 004-2022/CEDD-2022-B-FIME: Proceso de Evaluación del Desempeño Docente 2022-B 
3. Rectificación de la Convalidación Curricular del alumno TEZEN ZURITA, William Francisco 
4. Subvenciones. 
5. Ciclo de Nivelación 2023-N 

 
ESTACIÓN APROBACION DE ACTAS ANTERIORES 

 El Sr. Decano manifiesta a los miembros del consejo que se les hizo llegar al correo las Actas de 

sesión del Consejo de Facultad de la FIME:  Nº 016 del 09 de setiembre del 2022; Nº 017 del 21 

de setiembre del 2022 y Nº 018 del 11 de octubre del 2022, por lo que hace mención de cada una 

de ellas y solicita a los presentes que formulen sus observaciones al respecto. 

 No habiendo ninguna observación por parte de los presentes, se acordó: 
 
ACUERDO N° 123-2022-CF-FIME-UNAC 

APROBAR LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FIME: Nº 016 DEL 09 

DE SETIEMBRE DEL 2022, Nº 017 DEL 21 DE SETIEMBRE 2022, Y Nº 018 DEL 11 DE OCTUBRE 2022.  

 

ESTACION INFORMES 

El señor Decano informa lo siguiente: 

 Sobre el desarrollo del Aniversario de la FIME, informa que se realizó un campeonato de fulbito en 

la losa de la universidad; manifiesta, que a pesar que se presentó ciertos contratiempos, se logró 

superar estos inconvenientes y participaron 10 equipos, hubo una gran cantidad de alumnos y 

egresados, pero que no hubo participación de los docentes, el cual invoca a los docentes que 

siempre deben estar presentes y tratar de compartir. También refirió que se apoyó a los alumnos 

con bebidas, pelotas y todo lo que se necesitaba.  Asimismo, manifiesta que toda la semana se 

realizaron conferencias virtuales a partir de las 5 pm, en la cual participaron conferencistas 

Egresados y Empresarios, y destacó la presencia del Egresado Ing. Flores desde Korea del Sur y 

un expositor de Alemania. Manifiesta que la Rectora estuvo presente en la ceremonia central que 

se realizó en el Auditorio Ausberto Rojas Saldaña; también resalta la feria tecnológica en la cual 

participaron varias empresas de egresados  

 Informa también que se premiaron a los alumnos que ganaron en CONEIMERA del año pasado y 

este año; también manifiesta que en estos días hay un evento a nivel internacional sobre Energía, 

el cual han sido invitados como expositores, al igual que han sido invitados en el CONEIMERA 

que es a nivel de Ingenieros y que han sido considerados por los trabajos de investigación que 
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han presentado, lo cual indica que sus trabajos están siendo bien valorados; asimismo informa 

que sus trabajos están en proceso de patentar y a la vez lo han donado a la universidad lo que 

quiere decir que la patente saldrá a nombre de la Universidad. 

 El Sr. Decano informa que estuvo en la mañana en consejo Universitario, manifiesta que se está 

avanzando sobre el proceso de certificación y de los profesores que están solicitando su reingreso 

a la universidad, por lo que se ha nombrado una comisión para solucionar este problema. 

 El Dr. Díaz Leiva informa sobre la Comisión que se ha formado mediante Resolución Decanal del 

Plan Estratégico de la Facultad, el cual indica que se ha solicitado a través del decanato la 

contratación de un especialista o una empresa para llevar a cabo el trabajo mencionado; por lo 

que se encuentran a la espera de ese trámite.  

 Al respecto, el Sr. Decano manifiesta que ha recibido el documento, el cual han previsto hacer la 

tarea del plan estratégico en tres fases: fase de diagnóstico, fase de misión, visión y estructura del 

plan, el cual se ha enviado el presupuesto en las instancias superiores; asimismo hace recordar 

que el 15 vencía el plazo para hacer llegar los requerimientos.  

 El Sr. Decano informa que si es que hubiera alguna actividad que no haya sido pagada hay que 

hacerlo cuanto antes, ya que no va a haber reconocimiento de deuda. 

 El Ing. Gamarra felicita a todos los integrantes del CERES por la semana del Aniversario. 

Asimismo, manifiesta que estuvieron levantando las observaciones del plan de Estudio, el cual se 

debía incluir las actividades artísticas, deportivas y de responsabilidad social.   

 El Sr. Decano informa que el día de ayer ha trabajado con el profesor Gallarday el Plan Operativo 

para el próximo año, en donde han incluido las actividades deportivas. 

 La Srta. Kimberly solicita los certificados para los estudiantes que participaron en la organización 

de las ponencias y parte del evento de la Celebración de Aniversario. 

 Al respecto, el Sr. Decano manifiesta que se les hará llegar los certificados correspondientes. 

 

ESTACION PEDIDOS 
 

 El Sr. Decano pregunta a los miembros del consejo si es que hay algún pedido por hacer. 

 No habiendo pedidos, se pasa a los puntos de agenda. 
 

I. DESARROLLO DE LA AGENDA   
 

1. INFORMES ECONÓMICOS DEL CENTRO DE PRODUCCIÓN “INSTITUTO DE 
TRANSPORTES UNAC”, DE LOS MESES ABRIL- SETIEMBRE 2022 
El Sr. Decano manifiesta que el Instituto de Transportes ha hecho llegar los Oficios Nº 096-22-
CPIT-UNAC y 106-22-CPIT-UNAC, de fechas 07.10.22 y 11.10.22 respectivamente, con los 
Informes Económicos correspondiente a los meses de abril, mayo, junio, julio, agosto y setiembre 
de 2022. 

 El Sr. Decano manifiesta que por el tema de la Pandemia el Instituto de Transportes ha decaído 
bastante ya que actualmente cuenta con movimientos mínimos; también manifiesta que ha 
conversado con el director del Instituto de Transportes para que haga un plan de relanzamiento 
en esta etapa de retorno a la presencialidad, que haga llegar una propuesta para verlo en 
Consejo de Facultad. 

 No habiendo ninguna observación por parte de los presentes, se acordó- 
 
ACUERDO N° 124 -2022-CF-FIME-UNAC 

 

APROBAR, LOS INFORMES ECONÓMICOS DEL CENTRO DE PRODUCCIÓN “INSTITUTO 

DE TRANSPORTES – UNAC” DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA MECÁNICA Y DE ENERGÍA, 

CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL, MAYO, JUNIO, JULIO, AGOSTO Y 
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SETIEMBRE DE 2022, CUYOS INGRESOS ASCIENDEN A S/. 50,155.00 (CINCUENTA MIL 

CIENTO CINCUENTA Y CINCO CON 00/100 SOLES). 

 
 

2. CARTA Nº 004-2022/CEDD-2022-B-FIME: PROCESO DE EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO 
DOCENTE 2022-B 

 El Sr. Decano da lectura a la Carta recibida Nº 004-2022/CEDD-2022-B-FIME, con la cual la 
Comisión de Evaluación del Desempeño Docente del Semestre Académico 2022-B, hace 
llegar las consultas sobre el formato de Autoevaluación del Desempeño Docente y 
admisibilidad de informes de los docentes entregados fuera de fecha. 

 El Sr. Decano manifiesta que, sobre el tema del formato de Autoevaluación del Desempeño 
Docente, las Escuelas hicieron llegar el formato para que sea aprobado por Consejo de 
Facultad, el cual se puso a consideración del consejo anterior y ya fue aprobado. 

 Con respecto a la consulta sobre la admisibilidad de los informes de los docentes que han 
presentado fuera de fecha, el Sr. Decano manifiesta que por esta vez se debe admitir los 
informes de los docentes que han presentado fuera de fecha, ya que hay un vacío legal en el 
Reglamento que no está claro las fechas de entrega, considerando además que aún no 
termina el ciclo 2022-B. 

 Después de una breve deliberación se llegó a tomar el siguiente acuerdo: 
 

ACUERDO Nº 125-2022-CF-FIME-UNAC 

1. QUE EL FORMATO DE AUTOEVALUACION: “DESEMPEÑO DEL DOCENTE” 

PRESENTADO POR LOS DEPARTAMENTOS ACADEMICOS, FUE APROBADO EN 

SESION DE CONSEJO DE FACULTAD, DE FECHA 11.10.2022, POR LO CUAL SE 

EMITIÓ LA RESOLUCION Nº 313-2022-CF-FIME; EN CONSECUENCIA, DICHO 

FORMATO TIENE PLENA VALIDEZ PARA LA AUTOEVALUACION DE LOS DOCENTES 

DE LA FIME-UNAC. 

 

ACUERDO Nº 126-2022-CF-FIME-UNAC 

2. SOLICITAR AL VRA LA EMISION DE UN FORMATO UNICO DE AUTOEVALUACION 

DESEMPEÑO DEL DOCENTE QUE TENGA VALIDEZ Y APLICACIÓN PARA TODAS LAS 

FACULTADES DE LA UNAC. 

 

3. RECTIFICACIÓN DE LA CONVALIDACIÓN CURRICULAR DEL ALUMNO TEZEN ZURITA, 
WILLIAM FRANCISCO 

 El Sr. Decano da lectura al Oficio Nº 077-2022-CACCC-FIME, remitido por la Comisión de 

Adecuación Curricular, Compensación y Convalidación, con la cual hacen llegar la 

Rectificación de la Convalidación Curricular del alumno TEZEN ZURITA WILLIAM 

FRANCISCO, correspondiente al Expediente Segunda Profesión. 

 El Sr. Decano manifiesta que el alumno Tezen Zurita ha solicitado la rectificación de la 

convalidación al curso de laboratorio, el cual no ha sido considerado en la convalidación 

aprobada en consejo de facultad anterior. 

 No habiendo ninguna observación por parte de los presentes, se acordó: 
 

ACUERDO Nº 127-2022-CF-FIME-UNAC 

APROBAR LA RECTIFICACION DEL DOCUMENTO DE CONVALIDACION CURRICULAR DEL 
ALUMNO TEZEN ZURITA WILLIAM FRANCISCO, CORRESPONDIENTE AL EXPEDIENTE POR 
SEGUNDA PROFESION. 
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4. SUBVENCIONES 

 El Sr. Decano da lectura al oficio Nº 009-2022-ODD-FIME, con el cual la Mg. Yolanda Avalos, 

Jefa de la Oficina Desarrollo Docente hace llegar la solicitud de subvención para estudios de 

Doctorado en Educación del Mg. Martin Toribio Sihuay Fernández, el cual se pone a 

consideración del consejo de facultad. 

 No habiendo ninguna observación por parte de los presentes, se acordó: 
 

ACUERDO Nº 128-2022-CF-FIME-UNAC 

APROBAR, OTORGAR SUBVENCION ECONÓMICA POR EL MONTO DE S/. 1,750.00 (UN MIL 

SETECIENTOS CINCUENTA Y 00/100 SOLES), AL PROFESOR MG. MARTIN TORIBIO 

SIHUAY FERNANDEZ, PARA QUE PUEDA SOLVENTAR EL COSTO DE ESTUDIOS DE 

DOCTORADO EN EDUCACION, QUE SE DESARROLLA EN LA UNIDAD DE POSGRADO EN 

LA UNIVERSIDAD PARTICULAR CESAR VALLEJO. 

 

 El Sr. Decano da lectura al oficio Nº 010-2022-ODD-FIME, con el cual la Mg. Yolanda Avalos, 

Jefa de la Oficina Desarrollo Docente hace llegar la solicitud de subvención para estudios de 

Doctorado en Administración de la Mg. Yolanda Rosa Avalos Sigüenza, el cual se pone a 

consideración del consejo de facultad. 

 No habiendo ninguna observación por parte de los presentes, se acordó: 
 

ACUERDO Nº 129-2022-CF-FIME-UNAC 

APROBAR, OTORGAR SUBVENCION ECONÓMICA POR EL MONTO DE S/. 2,500.00 (DOS 

MIL QUINIENTOS Y 00/100 SOLES), A LA PROFESORA MG. YOLANDA ROSA AVALOS 

SIGUENZA, PARA QUE PUEDA SOLVENTAR EL COSTO DE ESTUDIOS DE DOCTORADO EN 

ADMINISTRACION, QUE SE DESARROLLA EN LA UNIDAD DE POSGRADO EN LA 

FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS EN LA UNIVERSIDAD DEL CALLAO. 

 
 

5. CICLO DE NIVELACION 2023-N 

El Sr. Decano manifiesta a los miembros del Consejo de Facultad, la necesidad de designar al 

Coordinador del Ciclo de Nivelación que deberá realizarse los meses de enero y febrero del 2023, 

para lo cual invita a los presentes para que formulen sus propuestas;  

Se propone al Mg. Juan Carlos Huamán Alfaro. No habiendo más propuestas se procede a 

solicitar el voto de los consejeros presentes, quienes apoyan la propuesta del Mg, Huamán Alfaro 

por unanimidad. Por consiguiente, se toma el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO Nº 130-2022-CF-FIME-UNAC 

SE DESIGNA COMO COORDINADOR DEL CICLO NIVELACION 2023-N AL MG. HUAMAN 

ALFARO, JUAN CARLOS.  

 
No habiendo más puntos que tratar, se da por culminada la presente sesión, siendo las 15.42 horas del día 
26 de octubre del 2022. Firman en señal de conformidad el Sr. Decano y el Sr. Secretario Académico. 
 
 
 
 
  
          


